
道内各地にアイスバーン出現！
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、
直進車・歩行者に注意し、行いましょう

カーブは、十分にスピードを落として走行しましょう

右折のトラックにはねられ

横断歩道の女性、意識不明の重体

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/11/19(火) 12:01

19日午前8時ごろ、愛知県で、横断歩道を渡っていた70代くらいの女性が、右折してきたトラックにはねられ、意識不明の重体になる事故がありました。

横断歩道のないカーブ

横断中の女性が、軽ワゴン車にはねられ重体

◇カーブは、十分にスピードを落として走行しましょう◇

2019/11/19(火) 12:01

19日午前7時半前、鹿児島県の市道で道路を横断していた女性が軽ワゴン車にはねられ意識不明の重体。横断歩道のない緩やかな左カーブで、軽ワゴン車を運転していた男性（45）は「ぶつかる直前で気づいた」などと話しているということです。

交差点 右折車と直進車が衝突

信号機なぎ倒す

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/11/18(月) 12:16

17日午後6時40分ごろ、宮城県の交差点で、直進していた乗用車と、対向車線から右折しようとした乗用車が衝突しました。この事故で、それぞれの車を運転していた、いずれも10代の男性が軽いけがをしました。また、この事故のはずみで、直進していた乗用車が信号機のある電柱に衝突し、電柱が根元から折れたため、信号機が使えなくなりました。

トンネル内のガードパイプ衝突

ごみ収集車が衝突、運転していた男性重体、助手席の男性もケガ

2019/11/18(月) 19:45

18日午前10時40分ごろ、山口県の国道でごみ収集車がトンネル内のガードパイプに衝突し、運転していた男性が意識不明の重体です。助手席の男性も軽いけがをしました。